
山田山田やま  　　　      だやま  　　　      だ

「　 まだまなぶ！」や

ま
な
ぶ

参政党とは「仲間内の利益を優先する既存の政党政治では、私たちの祖先が守ってきたかけがえのない日本がダメになってしまう」
という危機感を持った有志が集まり、ゼロからつくった政治団体です。特定の支援団体も、資金源もありません。同じ思いをもった普
通の国民が集まり、知恵やお金を出し合い、自分たちで党運営を行っていきます。

山田まなぶ通信地域の声を市政に届ける

号外

東広島市を
は

前へ進めます
あなたの声を届けてこそ、東広島は変わる！

いくつになっても

「学力より自ら考え自ら学ぶ力を育てる教育を」

「科学的な物質に依存しない食と医療の実現」「循環型の環境の追求」

「人のきずなと生きがいを安心して追求できる地域づくり」

未来を拓く「子供の教育」1

2

3

命を繋ぐ「食と健康、環境保全」

人が繋がる「地域のまもり」

山田山田ま
な
ぶは

東広島に専門家を呼びます！

後援会にご入会いただける方はＱＲコードからお手続きが可能です

〒739-0024 
東広島市西条町御薗宇6029A3

080‐6315‐9532TEL

山田まなぶ後援会
1983年3月生まれ ／ 東広島市西条町出身 ／ 会社役員

山田 まなぶプロフィール

山田まなぶの最新ニュース・活動報告はこちらから

1995年　東広島市立西条小学校 卒業
1998年　東広島市立松賀中学校 卒業
2001年　広島県瀬戸内高等学校 卒業
2004年　米国Highline Community College 卒業
2006年　米国州立アイダホ大学 卒業 
　　　　  帰国後、setomax radio station を起業
2008年　株式会社ワールドスタッフ入社
2015年　株式会社DELTA 設立

皆様に直接お伝えします！ 毎朝の挨拶活動実施中！
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元気な里山を作ります！ 集いの場所を作ります！ 地域の声を直接聞きます！
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すぐ行く! すぐやる! すぐつなぐ! すぐ行く! すぐやる! すぐつなぐ! 

＼共感！／それとも＼私だけ？／

実際に聞いた地域の声

皆さんの声を市政に届けます！皆さんの声を市政に届けます！地域の声で東広島を
アップデート！

東広島市民の声を役所の担当課や市民団体につなぐ、問題解決の道案内役を目指しています

人気企画

第２弾

シニア世代です。友達も少なくなり、コロ
ナもあって一人で過ごす事が多くなりまし
た。前はよく出かけていたけど、また皆と
一緒にお話し出来る場所がほしいです。

近くに山がありますが、手入れされておら
ず、雨が降れば溝が溢れそうになり土砂災
害が心配になります。5年前の豪雨災害の
ような被害がまた起こりませんように。

高齢者が多い団地です。免許を返納した方
もいる中、団地の近くまでのんバスが来て
もらえれば、買い物や病院に行きやすくな
ります。

交通の便の良い西条駅近くに、地域活性化
にむけた総合体育館がほしい！スポーツを
見る、する、支える場があれば町がもっとも
りあがる！バスケチームも呼びたいです！

大型施設が出来て、家の前の細い道の交
通量が増えました。うちには小さな子供も
いるのでガードレールやカーブミラーがあ
れば助かります。

小学校の学校教育の事で意見があり、校
長先生に伝えましたが、何も解決されませ
ん。子供の事を一緒に考えてくる場所、相
談出来る仲間が欲しいです。

西条駅前に体育館が欲しい！ カーブミラーを付けて！ 子育ての悩み誰に言えばいい？

集える場所が近くに欲しい 大雨がこわいで。 のんバスが団地に来てほしい


